

Délibération affichée à l'Hôtel de Ville
et transmise au représentant de l'Etat

Le 19 novembre 2013

CONSEIL DE PARIS

Conseil Municipal

Extrait du registre des délibérations

Séance des 12 et 13 novembre 2013

2013 V 265 Vœu relatif à l'attribution du nom de Louis Lecoin à un jardin parisien.

Le Conseil de Paris, siégeant en formation de Conseil municipal,

Considérant que Louis Lecoin a commencé sa vie professionnelle comme jardinier à Paris ;

Considérant que pour défendre ses idées pacifistes, il fut emprisonné à plusieurs reprises pendant de longues années ;

Considérant son engagement syndicaliste au sein de la CGT ;

Considérant ses campagnes pour empêcher l'extradition en Espagne de Durruti et d'autres militants de la CNT, l'exécution de Sacco et Vanzetti aux Etats-Unis et son soutien à Garry Davis, le premier Citoyen du Monde ;

Considérant son rôle prépondérant dans la fondation ou l'animation de nombreux journaux politiques : Le Libertaire, Défense de l'Homme, Liberté, L'Union pacifiste, etc. ;

Considérant la grève de la faim de 21 jours qu'il dut mener à 74 ans pour obtenir un statut légal pour les objecteurs de conscience en France ;

Considérant qu'il fut proposé au Prix Nobel de la Paix en 1964 ;

Sur la proposition de M. Sylvain GAREL et des éluEs du groupe Europe Ecologie - Les Verts et Apparentés,

Emet le vœu que :

Un jardin parisien porte le nom de Louis Lecoin.